

Augsburger Bezirksverein des Vereins Deutscher Ingenieure wählt neuen stellvertretenden Vorsitzenden

Stefan Knobloch wurde einstimmig zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden des Augsburger Bezirksvereins des Vereins Deutscher Ingenieure e.V. gewählt. Wahlleiterin Franziska Spaetling war eigens vom Hauptverein aus Düsseldorf zur Jahresmitgliederversammlung im Technologiezentrum Augsburg angereist. Stefan Knobloch ist Werkstofftechnikingenieur und kam über seine Kinder zum VDI. Im Augsburger Bezirksverein hat er maßgeblich das VDI-Lab Augsburg mit aufgebaut und betreut von Beginn an die SolarMobil-Meisterschaft.

Vor der Versammlung hatten die Mitglieder die Möglichkeit, das benachbarte Fraunhofer-Institut für Gießerei-, Composite- und Verarbeitungstechnik zu besichtigen.

Eröffnet wurde die Veranstaltungen durch einen sehr interessanten Vortrag von IGCV-Hauptabteilungsleiter Florian Steinlehner zum Thema „Flexible Entwicklungs- und Produktionsplattform für Batteriezellen und -speichersysteme“. Der Vortrag passte perfekt zum diesjährigen Augsburger Schwerpunkt [#Mobilität](#) innerhalb der VDI-Initiative [#zukunftsdeutschland2050](#).



Foto: Daniel Thathofer